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「若者未来会議」実施報告 

 

日時 令和６年１２月２２日（日）午前１０時から午前１１時３５分まで 

場所 高砂市役所分庁舎１階多目的スペース 

参加者 １１名（平均年齢 23.9歳） 

 

１ 概要 

第２期高砂市子ども・子育て・若者支援プランのパブリックコメン

ト期間中に、若者の意見表明と参画を促すことを目的に、高砂市に関

心のある若者を対象に参加者を募集し、若者委員の企画・運営により

実施しました。 

 

 

若者委員が作成した開催告知用チラシ→ 

 

２ 内容 

３つのグループに分かれて話し合いました。 

若者委員の進行により、高砂市の現状とありたい未来につい

て発言し、これからすべきことを若者どうしで話し合いました。 

話し合った内容を発表する際には、市長に参加していただき

ました。 

 

 

３ 市長へのメッセージ作成 

話し合ったことを市長へのメッセージにしました。 

〇住みやすさ特化のまちへ 

〇ゆりかごから墓場まで「それ、高砂で良くね？」なまち 

〇高砂市が認知され、若者が住みやすい町 
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４ 参加者の感想ボード 

「高砂らしさ」をつきつめて他市に負けない魅力あるまちになってほしい！ 

駅再整備もっと多くの市民の意見をとりいれてほしい 

いろいろな人の高砂に対する思いを聞けてとても楽しい時間でした！ 

人の繋がりを感じられるようなまちになってほしい！ 

いろんな意見を聞ける貴重な機会をありがとうございます！ 

私は高砂市に住んでいますが、まだまだ知らない店やイベントなどがたくさんあります。

最近ＳＮＳで兵庫県の魅力を発信する人が増えてきているので、その波にのって高砂市

民もそうでない方にも伝わっていけばうれしいです 

高砂市に住んでて、誇れる町になったらうれしいです！！ 

高砂市に住んでいる若者は熱意のある人がいる！！今回出た意見が反映されたら、若者

も考えていく機会につながると思うので頑張ってほしい 

高砂の強みを作りましょう 

新たな意見を聞いてよい刺激、新しい視点に気づけました 

高砂で充実を感じられるのを目指して若者委員を頑張ります 

保育料全年齢無料を実現してほしい 

公園を増やしてほしい（バスケットゴール） 

遊べる川がほしい 

バスを増やしてください 

駅前に店を作ってください 

ＪＲ曽根駅南口改札を 

伊保スポーツ広場他スポーツの場をもっと用意して 

高校・大学の拡充 

市内から出なくても事足りるようにしてほしい 

他の若者と話せて楽しかったー！ 

 

 

 


